
 

 

令和６年度 第５回 愛宕小学校 学校運営協議会 実施報告 

 

１ 日 時  令和７年１月３０日（木）１３：３０～１６：００ 

 

２ 場 所  愛宕小学校・南館１階コミュニティ･ルーム 

 

３ 挨拶 

【委員長】 

〇 学校運営協議会参加への謝辞 

〇 学校の様子にかかわって 

・ 本日、学習ボランティアで１年生に入ったが、欠席はほとんどいない。まだインフルエンザ・コロナ

は流行っていないようである。このまま元気に過ごせるとよい。 

・ 登校時の踏切西交差点で見守りが一人になっている現状がある。できましたら、どなたか立ってい

ただけるとよいと考えている。このあと話があるのでよろしくお願いします。 

  【校長】 

〇 学校運営協議会参加への謝辞 

〇 本日の日程、内容の確認 

   ・ 早いもので、１月も終わりかけです。この時期、学校ではそれぞれの担当が１年間を振り返り、成

果・課題をまとめ、来年度の方向性を考えている。本日は、アンケートの結果を踏まえ、学校関係者評

価をもとに経営状況を説明させていただいて、ご意見をいただく。また、授業参観を見ていただいて、

お気づきの点等を教えていただく。よろしくお願いします。 

 

４ 報告 

〇 学校の様子、行事について報告 

   ・ 今のところ、時々早退する子はいるが、インフル・コロナとも大流行ではない。 

   ・ １月２３日 １年生むかしあそび 

     地域の方１４名来ていただいて、教えていただいた。人とかかわる楽しさ、技に挑戦する面白さを体

験している。 

   ・ １月２８日 ６年生 平和学習 

     元中学校社会教員の話を聞いた。鈴鹿市は軍事産業から発展してきた面もあり、戦争が身近にあ

ることを通して、平和の大切さを学習した。 

   ・ ２月６日 ３年生 昔のくらし  

     ボランティアの方に来ていただいて、学習する予定。 

・ ２月の終わりに六年生を送る会を予定している。クラスがまとまるなど、良い成長につながればと

考えている。 

   ・ 今、各幼稚園・保育園と小学校の引継ぎをしている。小学校と中学校の引継ぎも行う予定である。 

５ 協議 



 

 

（１）令和 6年度の学校経営（学校アンケートの結果より） 

［〇学校の説明、☆委員の質問・意見、→質問に対する学校の回答］ 

  〇 学校通信 NO.27をもとに児童・保護者・地域アンケート結果を説明。 

☆ クロムブックとは？ 

→ 子どもたちが使っている情報端末です。 

  ☆ 以前は、靴箱から靴が落ちていることが多かったが、夏休み以降くらいから、靴が落ちていること

を見かけなくなった。学校での履物をそろえる指導の効果が出ていると感じている。 

   → 特に低学年がきちっと入ようとしている。ただ、トイレのスリッパは散乱することがある。クラスの

係活動として、スリッパのチェックをするなどの取組を行っている。 

  ☆ 子どもたちのなかで、いじめの共通理解ができているのか。 

  ☆ いじめは先生の気づかないところで行っていることもあるので、子どもたちが安心して先生に話せ

る環境があるとよい。 

   → いじめの定義がある。本人が「いじめられている」と感じたらいじめと捉えている。いじめアンケ

ートを取り、先生に話せる環境づくりのひとつとして取り組んでいる。アンケート結果は生徒指導・担

任・管理職で情報共有し、対応している。 

  ☆ あいさつに関わって、元気にあいさつできている子も多い。こちらから挨拶をあえて小さな声で控

えると大きな声でする子もいる。徐々に自分からあいさつができる子が増えてきている。大人があい

さつをすると、子どももあいさつするようになる。あいさつをすることで、子どもの様子もよくわかる。 

 

（２）学校関係者評価 

  ◯ 学校関係者評価表（本年度の成果と課題が記入済みのもの）をもとに説明。  

  ☆ 授業力 UP5 とは? 

    → 市教委が授業または単元を考える視点として「めあて」「学習活動」「振り返り」「端末活用」

「資質能力」の５つを示し、全教職員に配付している。市内全学校で取り組んでいる。 

  ☆ 図書の貸出が多いことと読書量はつながらない面がある。また、スクリーンタイムの増加が読書量

に影響しているのではないか。 

  ☆ 親子読書は保護者としては時間が無く、難しい面があるが、できる範囲で少しずつ読むなどしてい

る。読書離れを止めるには、「１ヶ月で１冊読んでください」などの取組や、本を読んで感想を書くこ

と、読書の宿題があってもよいのではないかと思う。 

  ☆ 情報端末を使わない時間を設けて、本を読む時間を作る方法もあるのでは。ゲームなど楽しい、

簡単な方へ、つい行ってしまう現状がある。 

    → 図書まつり等の図書委員会の活動は、図書館利用の活性化につながっており、図書室に向か

ったり、本に目をむけたりすることにつながっている。 

 今後、宿題の在り方、情報端末の使用方法など、様々な方法を検討していく。 

  ☆ 生徒指導の項目でマスク忘れについての記載がある。現状、マスクはしなくなったと思うが。 

    → 以前のような、コロナ対応のための日常でのマスク着用はしなくなった。しかし、給食の配膳時



 

 

間は全員つけることは変わりなく行っており、その点でマスク忘れの指導をしている。 

 

４ その他 

  〇 関係者評価への協力依頼 

・ 学校関係者評価表にご記入いただき，2月 6日(木)までに提出をお願いしたい。 

  ☆ 安全ボランティアのお願い（登校時踏切西交差点） 

   ・ 以前３名の方がおられたが、現在、１名の方で対応していただいている。どなたか立っていただける

かたがおみえであれば、ご紹介ください。 

   ・ 今後のことを考慮し、子どもが自分で判断できるように、子どもたちに指導を。ボランティアの世代

交代できるのがベストですが、見守りができないことも想定される。 

   ・ 見守ることは必要である。PTA としても、安全パトロールを見直していきたい。 

 

５ 連絡 

  〇 3学期の行事予定 

    ・ 資料をもとに連絡    

 ○ 次回、第６回学校運営協議会について 


